

## Pressemitteilung

Würzburg, 4. Oktober 2021

### **138.000 EUR für Sparkassenstiftung für Stadt und Landkreis Kitzingen**

Die Sparkassenstiftung für die Stadt und den Landkreis Kitzingen verfügt ab sofort über ein Vermögen von 4,981 Millionen Euro. Landrätin Tamara Bischof nahm in ihrer Funktion als Vorsitzende des Stiftungskuratoriums einen symbolischen Scheck über 138.000 Euro vom Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Mainfranken Würzburg, Bernd Fröhlich, und Gebietsdirektor Heiko Därr entgegen.

Mit dem Geldbetrag erhöht die Sparkasse Mainfranken Würzburg das Kapital ihrer Stiftung, deren Erlöse kulturellen, sportlichen, sozialen, wissenschaftlichen und Umwelt-Projekten in der Region Kitzingen zugutekommen.

*Bild v.l.n.r.: Bernd Fröhlich (Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Mainfranken Würzburg), Landrätin Tamara Bischof (Vorsitzende des Stiftungskuratoriums), Gebietsdirektor Heiko Därr*

*Bildquelle: Elsbeth Förster (Sparkasse Mainfranken Würzburg)*

**Ihr Ansprechpartner:**

Stefan Hebig

Abteilungsleiter Kommunikation 97070 Würzburg

Hofstraße 9

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00

stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de